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              Plenária dia 07/04/05  Ata nº 07 1 
 2 
ATA nº 07/05  CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 3 
 4 

Aos 7 dias do mês de abril de 2005, reuniu-se, às 19:15hs, no Auditório da Secretaria 5 
Municipal de Administração, na Av. Siqueira Campos, 1300, décimo quarto andar, o 6 
Conselho Municipal de Saúde de Porto Alegre. Os locais que receberão equipamentos são 7 
para PA Restinga, Bom Jesus e Cruzeiro. As bases do SAMU serão no Centro de Saúde 8 
Navegantes, Cavalhada, Bom Jesus e Lomba do Pinheiro. Lembramos que só 9 
conseguiremos mexer na Urgência, isto é, qualificá-la nos diversos sentidos, só se 10 
mexermos nas Unidades Básicas. Fala o Sr. RAUL MARTINS, lembrando que o João 11 
Alberto, do Núcleo do Ministério da Saúde, manifestou-se sobre o estabelecimento de bases 12 
para Cargos e Salários e que elas não podem ser para todo o País, pois as realidades locais 13 
serão tratadas de forma diferente. Vê o Sr. RAUL dificuldades em se aplicar dinheiro em 14 
equipamentos na Cruzeiro, sem mexer na estrutura física, da mesma forma que se o PA da 15 
Restinga hoje é de responsabilidade do Moinhos de Vento, porque o dinheiro público lá. Nós 16 
e o próprio Conselho Municipal teríamos de rediscutir as prioridades. O Dr. Humberto fez 17 
boa lembrança do Hospital Presidente Vargas. Contamos com a parceria do Ministério da 18 
Saúde. Gostaríamos de rever algumas definições já estabelecidas e também gostaríamos de 19 
uma posição do Conselho Municipal de Saúde. Continua o Sr. RAUL, sobre o acolhimento, 20 
dizendo ser uma obrigação do servidor. Há sim uma necessidade de reciclagem, pois hoje a 21 
maior reclamação é sobre a qualidade no atendimento. Manifesta-se então o Dr. ARTUR 22 
PEREIRA FILHO, Diretor do HPS, que ficou prejudicado em sua apresentação, pois toda ela 23 
seria pelo data show, que não funcionou. Disse o Dr. ARTUR que teria a planta para 24 
apresentar, onde ficariam melhor visualizadas as alterações no HPS, mas de qualquer forma 25 
o HPS pactuou 5 eixos. Diz que o diálogo interno nos diversos setores do Hospital já está 26 
bem adiantado, no sentido de alterar e aprimorar fluxos. Em função do calor intenso no 27 
auditório o Coordenador NEI CARVALHO propõe que o pessoal do GHC faça uma síntese 28 
de como está o Qualisus nos seus Hospitais e que posteriormente se faça nova Plenária, 29 
onde o equipamento funcione e com ambiente mais ameno. É acatada a sugestão e o Dr. 30 
SERGIO SIRENA, Gerente das Unidades de Internação e a Enfermeira EUNICE apenas 31 
lembram que no GHC está bem adiantado o Qualisus, sendo que as reformas na nova 32 
Emergência já iniciaram. O Conselho Gestor já existe e funciona. O Coordenador NEI 33 
CARVALHO abre para as perguntas e manifestações finais. Questiona o próprio NEI, 34 
perguntando como está o repasse de recursos e do que dependem estes repasses? A 35 
Conselheira ENCARNACION pergunta ao GHC como será o Pronto Atendimento Dentário. A 36 
Conselheira ZILDA MARTINS diz de sua preocupação com o Acolhimento. Pouco foi falado 37 
sobre o Controle Social. Diz que há necessidade de dar mais motivação aos trabalhadores. 38 
Solicita também maiores esclarecimentos sobre o projeto de Cargos e Salários. Fala então a 39 
Sra. EUNICE, dizendo que quando retornarem à esta Plenária, detalharão melhor o 40 
andamento do Qualisus no GHC e que realmente o CEO(Centro de Especialidades 41 
Odontológicas) ainda não está como deve e que o objetivo fundamental não é "arrancar" 42 
dentes, mas dar um tratamento diferenciado. Fala a Dar. TEREZA MIRANDA, do Ministério, 43 
lamentando que a apresentação ficou um pouco prejudicada pelo ambiente, pois o Qualisus 44 
é bem mais amplo, do que mostramos. Diz que o repasse é de 3 milhões para os dois 45 
Hospitais, sendo que 1.900 milhões é para equipamentos. A planta do HPS foi aprovada 46 
hoje. Será lançado o Edital do Projeto e após o Edital da Execução, quando virá o restante 47 
do dinheiro. Lembra que a Lomba sofrerá ampliação e que isto não implica em alterar o 48 
Convênio com a PUC. Passa o Sr. Coordenador para a 2º pauta, com a Coordenadora da 49 
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Vigilância Sanitária, a Dra. DENIZE AERTZ, que apresenta o Projeto Verão Gaúcho e seu 50 
Plano de Aplicação. O valor total é de 497.900 mil reais, distribuídos em equipamentos, 51 
contratação de serviços de terceiros e material de consumo. Dra. DENIZE é questionada 52 
pelas Conselheira LETICIA sobre a Pesquisa de Vulnerabilidade, do ano passado e pela 53 
MARIA ENCARNACION sobre o porque de 2 note books, 3 câmaras fotográficas e 1000 54 
jalecos. Dra. DENIZE faz os devidos esclarecimentos e o Coordenador NEI solicita a leitura 55 
do PARECER 010/05 pela Sra. ELEN BORBA, representando a Setec. Após a leitura, com 56 
posição favorável daquela Secretaria é colocado em votação o PARECER 010/05, sendo 57 
aprovado por 20 votos favoráveis, 2 abstenções e um contrário, da Conselheira PALMIRA 58 
que pediu que se registrasse que não recebeu este Projeto com antecedência em função da 59 
alteração de Plenária ter sido transferida para 30/03. O Coordenador NEI CARVALHO diz 60 
que para o futuro os Conselheiros irão assinar uma Lista de Recebimento de Projetos, para 61 
evitar estas confusões. As 22:15hs, nada mais havendo a tratar é encerrada a Plenária e eu, 62 
OSCAR PANIZ, que a secretariei, lavro a presente Ata.  63 
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  65 
                    NEI CARVALHO                                              OSCAR PANIZ 66 
                         Coordenador                                                    Secretário 67 
                                                                    Ata aprovada na reunião Plenária do dia 28/04/05. 68 
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